

Son responsable occupe un poste de confiance car il sera amené à prendre rapidement des initiatives politiques (tracts-Affiches etc..)

Il travaille en liaison avec et sous contrôle permanent du Secrétaire Politique. Il organise son appareil technique. Il dispose d'un fonds de roulement lui permettant de répondre à un événement imprévu.

Il devra constituer son équipe de travail et soumettre sa proposition au B.P.

Il dirige en liaison avec le responsable de Province l'Equipe Nationale d'Agitation et d'Organisation.

### 13- Jeunes.

- L'objectif est la constitution rapide d'une J.C.I. entièrement légale à tous les échelons.

Cette constitution ne doit en aucun cas se faire par transfert de jeunes militants du Parti dans la J.C.I.

- Edition d'un journal jeune mensuel.

### 14- Solidarité.

Le Responsable à la Solidarité est un militant légal.

Sa tâche N°1 est de mettre sur pied un fort C.D.L.D. vivant de ses propres moyens et capable de soutenir matériellement les victimes de la répression. (y compris les membres du Parti)

La lutte d'un large C.D.L.D. contre la répression et la calomnie est une nécessité politique.

Le soutien des coloniaux victimes de la répression est tout aussi impérieux.

Le Responsable à la Solidarité d'autre part normalise le soutien à l'intérieur du Parti. Il centralise les soutiens en nature et en argent (sympathisants etc..) et les répartit selon un plan établi après recensement des besoins.

-()-()-()-()-()-()-()-()

Cette reorganisation de la base au sommet est la condition d'un grand développement du Parti. Elle n'envisage que les problèmes les plus impérieux. Elle vise à faire du Parti actuel la Direction provisoire du futur Parti. Chacun des militants des promotions Trotsky et Van Hulst étant appelé à faire au moins un responsable de cellule et ceci dans un proche avenir.

Elle fixe le minimum des permanents, d'organes administratifs etc.. au-dessus duquel le Parti serait impuissant à capitaliser les fruits de sa politique. Le danger n'est pas actuellement dans un excès de bureaucratie, mais au contraire dans l'improvisation et l'amateurisme avec ses alternances d'activité frénétique et de laisser aller. Le recrutement nous amènera les éléments de cadres éprouvés, mais ceux-ci ne viendront à nous dans la mesure où nous pourrons leur offrir une organisation saine et efficace dans l'action. Pour compléter une comparaison déjà classique : certains sont déjà prêts à quitter les grands bateaux pour prendre place dans notre petit bateau à la condition que le petit bateau ne fasse pas eau de toutes parts et que son moteur fonctionne normalement.